



Palliativpatienten besuchten Löwenshow im Zirkus Krone

Auch in diesem Jahr lud Christel Sembach-Krone die Palliativpatienten in ihren Zirkusbau nach München ein. Voll Freude und Aufregung konnten 13 Palliativpatienten mit Begleitern an der Zirkusshow teilnehmen. Besonderes Interesse fand die Löwenshow, bei der die Patienten die prachtvollen Tiere besichtigen konnten. Aber auch die Artisten und Clown-Einlagen faszinierten die Patienten und machten den Besuch zu einem unvergessli-

chen Erlebnis. Das Projekt „Reintegration von Palliativpatienten in unsere Gesellschaft“, das von Dr. Ursula Vehling-Kaiser, Onkologische Tagesklinik Landshut, geleitet und vom Onkologie Hilfe Verein Landshut unterstützt wird, ermöglicht schwerkranken Menschen die Teilnahme an gesellschaftlichen Ereignissen und zielt auf die soziale Integration von Palliativpatienten. Das Projekt dient vor allem dazu, schwerstkranken Menschen nicht als

soziale Außenseiter, sondern als vollwertige Mitglieder der Gesellschaft zu akzeptieren, was zur erheblichen Steigerung der Lebensqualität der Palliativpatienten beiträgt.

Für die finanzielle Unterstützung danken die Palliativpatienten insbesondere dem Onkologie Hilfe Verein Landshut (Konto-Nummer des Onkologie Hilfe Vereins: IBAN: DE85 7435 0000 0020 2839 11, BIC: BYLADEM1LAH).